

サ ル ビ ア

平成27年5月21日 第17号

2年生・町たんけん

5月20日(水)の1・2・3・4校時に、2年生は、生活科の学習で、赤堀調理場と赤堀図書館へ、町たんけんに行ってきました。

蒸し暑い中での長距離歩行でしたが、交通ルールを守って、きちんと歩くことができました。また、見学場所では、しっかりとあいさつすることができ、静かに見学したり、話を聞いたりすることができました。

6名の学級委員のみなさんには、子どもたちの安全確保のために、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



1年生・春の遠足

5月20日(火)の3・4校時に、1年生は、春の遠足で、いこいの森に行ってきました。

昨年度の反省を生かして、コースを変更したこともあって、時間に余裕をもって、行ってくることができました。また、8名の学級委員のみなさんにご協力いただき、無事に、楽しく行ってくることができました。ありがとうございました。

お弁当やお菓子を食べている時の児童の顔は、普段、学校で見ることができないくらい、とても輝いていました。



5年生・小菊のさし芽

5月20日(水)の5校時に、5年生は、「花いっぱい運動」の協力者で、学校評議員でもある久保田忠雄さんをお招きして、小菊のさし芽をしました。

みんなで協力して進めたので、予定していた数のさし芽を、時間内で終えることができました。

秋に見事な花が見られるように、しっかりと世話をしているってほしいと思います。



ク ラ ブ 活 動

5月20日(水)の6校時は、クラブ活動の時間でした。

クラブ活動は、4年生以上の児童で組織され、学年や学級が異なる同好の児童の集団によって行われる活動です。今年度、本校では、卓球・バドミントン・室内球技・屋外スポーツ・パソコン・科学・工作の7つのクラブが活動しています。

クラブ活動を通して、望ましい人間関係を形成し、個性の伸長を図り、集団の一員として協力して、よりよいクラブづくりに参画しようとする自主的、実践的な態度を身に付けてほしいと思います。

